

生徒会費なども就学援助の対象に加えよ

貝田 義博 議員

今年度から生活保護費の就学援助対象にクラブ活動、生徒会、PTAの会費が追加されたが、それ以外の援助者へは対象外としており、支給していない。支給する

となると、年間で総額400万円程度が必要となる。近隣の状況や経済情勢などを見ながら検討していく。

と解放会館運営補助金の見直しはどうか。

人権・同和対策室長

会館

運営費補助から宣伝車購入のために3年間で360万円が積み立てられている。

今年度に入り車購入が検討されてきたが、所有は個人とするか、法人とするか、結論が出ていない。当面いまの車を修理しながら使

用していくこととされ、今後どうするのかは不明である。

筑後地区解放会館の宣伝車購入はどうなったのか



運動会の練習に励む児童たち

問 1月の文科省調査によれば小学生で年間9万7,000円、中学生で17万5,000円と義務教育にかかる父母の費用負担は相当なものである。

学校教育課長 生活保護基準の1・3倍までの所得が就学援助の対象である。就学援助者は、5年前の374人が昨年度は575人と増加しており、今後も増

(就学全世帯の18・8%)と増加しており、今後も増

加が見込まれる。

毎年増え続ける耕作放棄地対策は

松竹 秀樹 議員

うことにつながると思うが。

学校教育課長 弁当の日に

ということを目標にやって

至るまでの取り組みが非常

いく必要はあると思うが、

いろいろな点でいくつかハ

う取り組んできたのか。施設園芸の振興あるいは生産体制の維持強化、地産地消の推進、そういうものを総合的に進める上で農業振興を図り、耕作放棄地を少なくしていきたい。

市長 後継者対策とか、施設園芸の振興あるいは生産体制の維持強化、地産地消の推進、そういうものを

連動させて取り組んでいく必要があると思うし、家庭科の学習と

運動

でいくつかハ

ドルもあるようだ。そいつ

たものを乗り越えて、ぜひ

筑後市でも弁当の日を学校

に取り入れていただくよう

な環境づくりに努力してい

きたい。

生徒会費なども就学援助の対象に加えよ

貝田 義博 議員

今年度から生活保護費の就学援助対象にクラブ活動、生徒会、PTAの会費が追加されたが、それ以外の援助者へは対象外としており、支給していない。支給する

となると、年間で総額400万円程度が必要となる。近隣の状況や経済情勢などを見ながら検討していく。

と解放会館運営補助金の見直しはどうか。

人権・同和対策室長

会館

運営費補助から宣伝車購入のために3年間で360万円が積み立てられている。

今年度に入り車購入が検討されてきたが、所有は個人とするか、法人とするか、結論が出ていない。当面いまの車を修理しながら使

用していくこととされ、今後どうするのかは不明である。

筑後地区解放会館の宣伝車購入はどうなったのか

問 筑後地区解放会館への運営補助金で宣伝車の購入を予定していたが、車購入

は12市町全体で総額97万円余、当市では5万3,000円の減額となつている。

問 1月の文科省調査によれば小学生で年間9万7,000円、中学生で17万5,000円と義務教育にかかる父母の費用負担は相当なものである。

学校教育課長 生活保護基準の1・3倍までの所得が就学援助の対象である。就学援助者は、5年前の374人が昨年度は575人と増加しており、今後も増

加が見込まれる。

ひろがりを見せる「弁当の日」

問 弁当の日をすることによって弁当づくりの楽しさ、子どもの自主性、食の大切さ、ひいては生きる力を養



ぼくが作った弁当（八女市 上妻小学校）